
Noël durable et solidaire à Haguenau

Les festivités de Noël sont aussi l'occasion de penser à notre environnement et de consommer autrement.

La Ville de Haguenau propose sa troisième édition de « **Noël durable et solidaire** » qui se tiendra **à partir du 29 novembre 2024** à Haguenau. Cette année, place à la biodiversité et à l'économie circulaire. Marie-Odile Becker, adjointe au Maire de Haguenau en charge de la Ville durable, nous explique qu'« à Noël, nous sommes tous très pris par les festivités conviviales et familiales ! Dans cette belle ambiance, nous pouvons également prendre le temps de l'altruisme ».

Les trois temps forts :

⇒ **Vendredi 29 novembre 17h à 18h30 à la médiathèque Vieille Ile : à Noël, j'aide la faune sauvage en détresse ! Découvrons les coulisses du GORNA, l'hôpital pour les animaux sauvages, un lieu unique en Alsace du Nord.**

Haguenau et sa Forêt d'Exception regorge d'une riche biodiversité qu'il faut protéger. Noël, c'est aussi l'occasion de penser aussi aux autres êtres vivants qui peuvent avoir besoin de notre aide. Le GORNA, Groupement Ornithologique du Refuge Nord Alsace, est un centre de soins pour la faune sauvage en détresse installé depuis 1983 près de Saverne. L'association expliquera sa mission, son fonctionnement, et présentera aussi les gestes à faire après avoir trouvé un animal sauvage blessé ou affaibli.

Conférence en accès libre, sans inscription.

⇒ **Mercredi 4 décembre de 14h à 18h à la Rôtisserie (Halle aux houblons) : jouons tous ensemble pour acheter autrement ! Vente de jeux de société d'occasion et après-midi jeux pour tous.**

Dans le cadre de leur projet « bien-être des enfants, vivre ensemble et lutte contre le harcèlement », le Conseil Municipal des Enfants de Haguenau organise une vente de jeux de société, de puzzles et de livres d'occasion. Les bénéfices de la vente seront reversés à l'association Semeurs d'étoiles.

CONTACT PRESSE

Marguerite Jung

Marguerite.jung@agglo-

haguenau.fr

06 75 07 87 40

Pour passer du temps ensemble et acheter autrement en cette période de fêtes de fin d'année, la Ville de Haguenau vous invite à tester des jeux et à faire des heureux à petit prix !

⇒ **Du mercredi 11 au vendredi 20 décembre à l'ancien tribunal : UPCYCLING, l'expo-vente d'objets surcyclés par la classe de terminale bac pro « Métier de la vente et du commerce » du lycée André Siegfried.**

Les élèves ont été sensibilisés à l'écologie via les thématiques de l'économie, de l'art et du commerce. Soucieux des enjeux climatiques, du gaspillage et de la surconsommation, les enseignants M. Doughouas et Mme Gomez, ont décidé d'articuler la réflexion des élèves autour de l'Upcycling : canapé, table, luminaires, t-shirts, bureau, vinyles et bien d'autres objets se sont vus ressuscités par l'inspiration et le savoir-faire des adolescents. Ce n'est pas moins d'une trentaine d'objets initialement vus comme des déchets qui se sont transformés en œuvre.

Une expo vente surprenante et amusante ! La vente se fera au profit du service pédiatrie de l'hôpital de Haguenau, encadré par Dr. Eyer.